

Fünfundzwanzigster Abend.

Als aber auch den folgenden Tag des Horizontes Schwarzkünstler der Sonne Zauberstein in seinem Munde verborgen hatte, da trat die junge Frau alsbald wieder unter den Käfig und sprach: „Diesen Augenblick und ohne alle Zögerung muß ich zu meinem Geliebten eilen, darum, o Papagai, gedenke meiner in deinen Gebeten. Wie ich ihn, so liebt er natürlich auch mich; es ist genug, daß ich vom Liebesfeuer verzehrt werde, wenigstens meinen Getreuen will ich nicht in der Glut der Erwartung aufgehen lassen. Aus meiner Liebe, der wahren — Wonneborn, dem klaren — will ich ihn tränken — und in himmlische Luft — an seiner Brust — mich selber versenken. — Ich weiß, wie sehr er mich liebt; aber schon längst hat er nicht mehr nach meinem Ergehen gefragt, geschweige denn eine Zusammenkunft mit mir zu begehren ge-